

# Deuxième équipe en National 3 pour le tennis de table !

Publié le 22/12/2018 à 04:55



*Les équipes Fondettoises évoluent désormais côte à côte.*

C'est officiel : l'équipe 2 de l'AS Fondettes Tennis de Table, jusque-là en prénational, monte en National 3 (N3). Samedi, à domicile, elle est sortie victorieuse (8 - 4) sur l'équipe de Berry Châteauroux. Ce qui veut dire qu'elle a gagné absolument tous ses matchs.

Cette énième victoire lui permet donc de monter en N3 en 2e partie du championnat, à compter de janvier. L'équipe 1 de Fondettes, qui évolue déjà en National 3 cette année, l'a également emporté sur l'équipe de Poitiers (8 - 3) et termine 2e de sa poule.

*« Nous sommes très euphoriques après cette soirée ! C'est une première pour la section tennis de table d'avoir deux National 3 en même temps »,* confie le président, Alain Desfaits.